
 
平成２９年度予算第二特別委員会質問要旨 

 
 
○ 局別審査     平成２９年３月８日  
 
 
質問者（質問順） 
 
１ 宇佐美 さやか 委 員 （共 産 党） 

 
２ 伊 波 俊之助 委 員 （自 民 党） 

 
 ３ 山 下 正 人 委 員 （自 民 党） 
 
 ４ 藤 崎 浩太郎 委 員 （民 進 党） 
 
 ５ 仁 田 昌 寿 委 員 （公 明 党） 
 
 ６ 青 木 マ キ 委 員 （無 ・ ネ） 
 
 ７ 大 桑 正 貴 委 員 （無 保 会） 
 
 ８ ○○○ ○○○ 委 員 （会 派 名） 
 
 
 
 

温暖化対策統括本部 
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 局 別 審 査 

 

１ 宇佐美 さやか 委員（共産党） 

 

１ 地球温暖化対策で本市が力を入れてやるべきことについて 

（１）「パリ協定」の内容について伺いたい。 

（２）「パリ協定」をうけての、本市の対応について伺いたい。 

（３）横浜市地球温暖化対策実行計画における太陽光発電設備の導入目標について 

伺いたい。 

（４）現在の導入状況と主な取組について伺いたい。 

（５）目標達成に向けて、横浜市の具体的な方針について伺いたい。 

（６）横浜市民が地球温暖化対策について真剣に考えるために、何が必要だと考え 

るのか伺いたい。 

（要望）目標達成にはさらなる省エネと再生可能エネルギーの拡大が必要であり、 

大都市にふさわしい創エネ対策を展開させることを要望します。 
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２ 伊波 俊之助 委員（自民党） 

 

１ 温暖化対策の取組促進について 

（１）２９年度の予算編成に際しての本部長の所感について伺いたい。 

（２）公共施設においても率先して取り組むべきと考えるが見解を伺いたい。 

（３）市民や事業者の取組促進につなげるためにも、あらゆる主体と連携した取組 

が重要と考えるが副市長の見解を伺いたい。 

 

２ チョイモビヨコハマについて 

（１）実証実験の成果と現状について伺いたい。 

（２）カーシェアリング実証実験により明らかになった課題について伺いたい。 

（３）今後の展開について伺いたい。 

（要望）国や民間事業者など様々な主体と連携して、次世代交通の取組をしっかり 

と進めていただくことを要望します。 
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３ 山下 正人 委員（自民党） 

 

１ 温暖化対策の促進について 

（１）温暖化対策統括本部のこれまでの成果と今後の決意について伺いたい。 

（２）温暖化対策実行計画改定の目的について伺いたい。 

（３）実証事業プロジェクトの概要について伺いたい。 

（４）「スイソテラス」の概要について伺いたい。 

（５）水素エネルギー普及に向けた課題について伺いたい。 

（６）施設のオフグリッド化をするために必要なことについて伺いたい。 

（７）市大金沢八景キャンパスのＢＥＭＳの概要と品質について伺いたい。 

（要望）エネルギーの効率性の更なる向上に向け、産学官の連携を図りながら、更 

なるオフグリッド化に向け研究などをしてもらうことを要望します。 

（８）道路照明灯のＬＥＤ化の状況と２９年度に新横浜駅周辺を重点的に進める狙 

いについて伺いたい。 

（９）今後の水銀灯の扱いについて伺いたい。 

（10）道路局と連携して水銀灯のＬＥＤ化を急ぐ必要があると考えるが副市長の見 

解を伺いたい。 

（要望）水銀灯のＬＥＤ化について、いろんな方向性を含め、環境未来都市の横浜 

らしいモデル事業に取り組むことを要望します。 
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４ 藤崎 浩太郎 委員（民進党） 

 

１ みなとみらい２０５０プロジェクトアクションプランについて 

（１）現在の取組状況について伺いたい。 

（２）スマートなまちづくりに向けた環境ショーケースの２９年度の取組につい 

て伺いたい 

（３）環境ショーケースを実現していく上での課題と対応について伺いたい。 

（４）都市の魅力づくりについての現在の評価と今後の取組について伺いたい。 
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５ 仁田 昌寿 委員（公明党） 

 

１ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）と環境未来都市について 

（１）本市の環境未来都市としてのこれまでの取組について伺いたい。 

（２）国連がＳＤＧｓを採択したねらいについて伺いたい 

（３）ＳＤＧｓに対する国の取組について伺いたい。 

（４）環境未来都市の中でのＳＤＧｓの取組について伺いたい。 

（５）次期環境未来都市計画策定に向けた考え方について伺いたい。 

 

２ 水素社会に向けた取組について 

（１）本市の様々な計画における水素エネルギーの位置付けについて伺いたい。 

（２）水素社会の実現に向けた基本的な考え方について伺いたい。 

（３）水素社会に向けて、水素エネルギーを市民に正しく理解してもらうことが重 

要と考えるが見解を伺いたい。 

 

３ 横浜スマートシティプロジェクト（ＹＳＣＰ）について 

（１）横浜スマートシティプロジェクトのこれまでの成果について伺いたい。 

（２）南区新総合庁舎と市大センター病院との間におけるエネルギー連携の内容に 

ついて伺いたい。 

（３）これまでのエネルギー連携の効果について伺いたい。 

（４）南区新総合庁舎の整備における防災性の向上について伺いたい。 

（５）本事業に続くエネルギー連携事業の広がりについて伺いたい。 

（６）仮想の発電所（バーチャル・パワー・プラント）の概要と期待する効果につ 

いて伺いたい。 

（７）ネガワット取引市場の創設を見据えた本市の取組について伺いたい。 

（８）地域エネルギーマネジメントの今後の展開について伺いたい。 
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６ 青木 マキ 委員（無・ネ） 

 

１ 次期環境未来都市計画の策定について 

（１）環境未来都市計画５か年を振り返っての所感について伺いたい。 

（２）評価・検証をどのように行っていくのか伺いたい 

（３）計画期間中における国からの財政支援の実績について伺いたい。 

（４）環境未来都市の補助金がなくなったと聞いているがどうか伺いたい。 

（５）次期環境未来都市計画を策定する意義について伺いたい。 

 

２ エネルギーデータの分析について 

（１）エネルギーデータの分析とその目的について伺いたい。 

（２）今後のスケジュールについて伺いたい。 

（３）横浜市の取組んでいる姿勢を広く広報して、啓発に活かしていく必要がある 

と考えるが見解を伺いたい。 

 

３ 横浜型グリーン電力入札制度について 

（１）エネルギー循環都市とはどういうことなのか伺いたい。 

（２）再生可能エネルギー、自然エネルギーの創出にも積極的に取り組んでもらい 

たいと考えるが見解を伺いたい。 
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７ 大桑 正貴 委員（無保会） 

 

１ 温暖化対策に関する施策の推進について 

（１）本市の温室効果ガスの排出状況について伺いたい。 

（２）本市の二酸化炭素排出量の内訳について伺いたい 

 

 




